スポーツで爽やかな汗

もろやまスポーツ健康フェア 2018

5月13日、総合公園で健康フェア2018を開催しま した。子どもからお年寄りまで楽しめるグラウンドゴ ルフや健康体操、気軽に参加できる卓球初心者教室、 テコンドーなどを体験。小学生の運動適性テストや全 日本等で活躍したトップアスリートが実技指導するバ トミントン教室など、様ざまなスポーツに爽やかな汗 を流しました。







MOROYAMA

PHOTO SNAP NEWS

最近のイベント&ニュースを写真で紹介

.

緑いっぱいの毛呂山を

ウォーキング

第10回新緑!めじろウォーク

5月13日、第10回新緑!めじろウォークが開催さ れました。総合公園から山根六角塔婆、宿谷の滝、鎌 北湖を歩きました。曇り空でしたが、新緑の森は涼し く、参加者は心地よい汗をかきながら、川のせせらぎ に耳を澄ませたり、初夏の草花を眺めたりしてウォー キングを楽しみました。













連日、白熱の戦い

第13回関東学生女子ソフトボール 春季リーグ戦を開催

5月3日から5日の3日間にわたり、大 類ソフトボールパークで、第13回関東学 生女子ソフトボール春季リーグ戦が開催さ れました。関東圏内の大学女子ソフトボー ル I 部の強豪 6 チームが、大勢の観客の声 援のなかで連日熱戦を繰り広げました。大 類ソフトボールパークでは、一年を通じて 毛呂山町ソフトボール協会等の協力のも と、全国や関東レベルの大会が数多く開催 されています。秋季リーグ戦も10月6日~ 8日(7日は西戸G) に開催予定です。

上手に出来ました

児童館「こどもの日イベント」

5月5日、児童館でこどもの日イベントを開催しま した。わたがし体験では割り箸を回転させながら「わ



たあめ作りし に挑戦。エ 作も皆で楽 しんで、出 来上がりに 大変満足で した。

...............

火災予防で安全・安心

住宅用火災警報器設置推進モデル地区

感謝状贈呈式及び委嘱状交付式

5月14日、西入間広域消防組合で、平成28年度西 入間広域消防組合住宅用火災警報器設置推進モデル地 区感謝状贈呈式及び平成30年度モデル地区指定書並 びに委嘱状交付式を開催しました。町内の地域をモデ ル地区に指定して、地域の協力のもと、住宅用火災警 報器設置の推進を図り、火災発生を未然に防ぎます。





植林で森林づくり

毛呂山町・埼玉県・パナソニック ㈱エコソリューションズ社による 町内の森林づくり

5月12日、町内の権現堂地内の森林でパナソニッ ク㈱エコソリューションズ社の社員と家族 150 人の方 がヤマザクラ、イロハモミジなどを 560 本植林しまし た。この事業は環境保全・社会貢献の観点から『緑の 恩返し』として、毛呂山町・埼玉県・パナソニック(株) エコソリューションズ社が協定を結び実施する企業の 森林活動です。植林活動は3年間行う予定で今年で2 年目を向かえ緑あふれる森林を育てていきます。



新緑のサイクリング

青少年相談員森林公園サイクリング

4月29日、毛呂山町青少年相談員協議会のイベン トで国営武蔵丘陵森林公園に、こどもと大人の総勢 13人でサイクリングに行ってきました。天気にも恵 まれ、新緑のサイクリングロードを力いっぱい走り、 さわやかな風がとても気持ち良い一日でした。



